
Compte rendu CVL le 21/11/2023 

 

1) M. Ramdani sur le budget 2024 

Définition : Acte prévisionnel qui prévoit les recettes et les dépenses pour l’année à venir. Il se 

déroule sur une année civile. Il se compose de plusieurs services. 

Présentation notamment du service activités pédagogiques. 

Service administration et logistique (viabilisation =gaz, eau et électricité), fournitures photocopieurs. 

Les dépenses de viabilisation ont fortement augmenté. 

Service vie de l’élève : fonds social, cantine et lycéen, fonds de vie lycéen.  

Services erasmus+ acreditation de 2021 à 2025 

Sur 2023 : 230 000 euros (195000 scolaire et 25000 bost bac) 

Pour 2024 : environ 180000 

Evolution de la DGF (dotation globale de fonctionnement) : en 2015 395 154€ en 2023 : 396 444€ 

quasi-identique à il y a 9ans 

• Les dépenses viabilisation 

Electricité 97 046,72 prévisionnel pour 2023 contre 108 800 de prévu pour 2024 

Eau 11 510,57 contre 15 000 

Gaz 173 500 contre 312000 

Total 282 057,29 euros contre 435 800 pour 2024 

 Un plateau coute aujourd’hui 2,48 euros, table de tri installé en janvier 2023 qui fonctionne plutôt 

bien. Objectif de réduire des déchets (éco déléguées, sensibilisation ++ au gaspillage et tri des 

déchets ?) 

Dans le but de la sobriété énergétique la région a demandé à ce que les réfrigérateurs en 

restauration soit débranchés pour les vacances d’été. 

 

2) Présentation de Mme Pascuzi sur la conduite addictive 

Dans le cadre d’u partenariat entre l’Agence Régionale de santé et les rectorats de Lille et 

d’Amiens, il est demandé aux établissements scolaires de contractualiser avec les CJC 

(consultation jeunes consommateurs) une démarche de prévention et de traitement des 

conduites addictives. 



Le lycée devra détecter (accueillir) les élèves qui ont une dépendance addictive (tabac, alcool, 

drogue, jeux vidéo…) et de les rediriger vers les centres spécialisés pour une prise en charge 

gratuite, simple, rapide et sans jugement. 

Détection des situations : en premier lieu les passages à l’infirmerie mais cela peut être aussi un 

signalement d’un professeur, un CPE ou même un AED…c’est l’affaire de tous 

Pas évident d’évaluer l’ampleur des addictions parmi les élèves. 

En revanche le stress et l’angoisse sont très fréquents et c’est ce constat qui est à l’origine de la 

mise en place d’un groupe de parole qui remporte un franc succès (initiative d’une élue du CVL 

l’année dernière) 

Les élèves aimeraient être mieux informés au sujet de la contraception d’urgence et du cadre 

légal en général 

 

3) Intervention de Mme Eymard sur l’égalité filles garçons 

L’an dernier le lycée à reçu la labélisation filles garçons, beaucoup de choses ont été faites mais 

très peu de visibilité. Normalement les élèves ont le droit à trois séances sur la sexualité par an et 

pour le moment ce n’est pas le cas. 

Comment mettre en place l’éducation à la sexualité (EAS) progressivement sur les 3 années en 

abordant les thèmes suivants ?   

Exemples de sujets qui peuvent être abordés dans le cadre de l’EAS : 

Estime de soi, les organes génitaux, Respect de l’autre, IST et contraception première visite 

gynécologue consentement et violence sexuel, Homophobie, transphobie… 

Proposition pour les vendredis sur 1h : un endroit au foyer (une table, convivialité et faire un 

endroit « et si on en parlait ?) avec éventuellement un prêt de matériel  des élèves du CVL 

formés par les adultes pour prendre le relais et échanger peut être avec plus de facilité, pour que 

les élèves se sentent plus à l’aise, pas jugés par les adultes. 

1 décembre journée nationale de lutte contre le dépistage des IST (possibilité d’afficher au lycée 

et sur les réseaux Instagram et facebook) 

Dans le cadre de la journée internationale contre les violences faites aux femmes un jeu a été 

proposé aux foyer le vendredi 24/11 de 11h30 à 13h30. 

Il s’agissait de situer des situations sur un Violentomètre, un outil créé pour mesurer les 

violences dans le couple. 

Plusieurs élus du CVL se sont portés volontaires pour encadrer cette activité aux côtés de 

madame Eymard. 

Nous avons observé que parfois, une même situation n’était pas perçue par les élèves sur un 

même niveau de gravité et c’est précisément cela qui a donné lieu à des échanges intéressants.  



Mise en place d’une New letter pour tous les élèves 

Madame Eymard envisage de transmettre un questionnaire émanant de l’académie Amiens 

portant sur l’e thème de l’égalité filles garçons au lycée, à destination de tout les élèves. Nous 

utiliserions Pronote. 

Sur le même thème, un partenariat avec le collège Henri Baumont n’est pas envisagé cette année 

mais si cela nous est proposé nous sommes d’accord pour nous engager à nouveau. 

 

4) Points éco délégué : groupe récupération de stylo usagé dans une poubelle spécial et papier, 

groupe amélioration pour les tris de la cantine et compost, groupe mangeoire pour les 

oiseaux, écureuil, groupe clean walk avec plusieurs établissements. 

 

5) Points sur le site internet par Mr Shwob 

Proposition de créer un espace dédié au CVL 

 

6) Bal de fin d’année 

Certains élus du CVL ont exprimé le souhait d’organiser un percent comme les éditions avant le 

covid-19. Cette proposition sera discutée lors du prochain CVL 

 

 

 

 

 

 

 

 


